



La Universidad rompe la tendencia a la baja en Béjar y prevé más alumnos

El rector espera superar los 314 estudiantes, ya que la demanda en ingenierías sube un 66%
■ Cuenta con un nuevo doble título y suma otro laboratorio gracias a la Reindustrialización

TEL | BÉJAR

La Universidad de Salamanca ha logrado romper la tendencia a la baja en el número de matriculaciones en la Escuela de Ingenieros de Béjar y espera más alumnos para el curso académico 2020-2021 a pesar de los condicionantes de la pandemia del coronavirus.

El recto de la Universidad, Ricardo Rivero, visitó ayer el centro universitario en Béjar acompañado por el director, Javier Ramón Sánchez, y parte del personal docente para conocer las nuevas instalaciones habilitadas con fondos propios y, también, el nuevo laboratorio gracias al Plan de Reindustrialización.

En cuanto a la matriculación, la Universidad ha aumentado en tres puntos la demanda académica en primera opción en Castilla y León con 2.800 solicitudes más de plazas respecto de 2019. En el caso concreto de la Escuela de Ingenieros de Béjar, los datos de preinscripción de este año en compara-



Imagen de la visita del rector al laboratorio "FabLab" habilitado en la Escuela de Ingenieros de Béjar. | FOTOS:TEL

Ricardo Rivero afirma que "los datos de preinscripción son bastante positivos" y demuestran que "la Escuela crece"

ción con los del curso 2019-2020 han aumentado en titulaciones como ingeniería eléctrica, en ingeniería mecánica y en el nuevo grado de ingeniería eléctrica y mecánica, que cuenta con doce solicitudes en primera opción. Los datos facilitados por el rector de la Universidad revelan un crecimiento de un 66 por ciento de la demanda de las ingenierías en primera opción aunque falta su concreción en matriculas cuando se cierre el plazo. Si se confirma la tendencia, el rector espera superar los 314 alumnos del curso pasado.

Para Rivero, se trata de un dato muy positivo porque "se produce un crecimiento altísimo en preinscripción en primera opción que rompe la tendencia de dos años anteriores". Por ello, afirmó que "a pesar de todos los contratiempos, la Escuela crece en proyectos, en iniciativas y en jóvenes, que vendrán a Béjar". De hecho, quiso destacar el buen trabajo del equipo directivo del centro bejarano para la consecución de esos buenos datos de prematricula, que "auguran un futuro en esta ciudad y demuestran que la perseverancia en la apuesta por una oferta académica producen sus resultados".

LOS DETALLES

Protocolos previstos en la Escuela

Rivero habló ayer del curso 2020-2021 como un año académico "especial" por la pandemia del coronavirus, que obliga a tomar medidas de seguridad" con uso obligatorio de mascarillas y distancia social en las aulas en una escuela "con instalaciones amplias" que hacen posible cumplir la normativa sin realizar adaptaciones excepcionales como ha sucedido en otros centros universitarios.

Universidad de la Experiencia

La Universidad de Salamanca seguirá un curso más con las clases para mayores pero serán trasladadas al salón de actos de la Escuela de Ingenieros que tiene capacidad para personas y garantiza la distancia social.

Vigilancia y control epidemiológico

El consejo de gobierno de la Universidad tiene previsto aprobar esta semana un protocolo de vigilancia y control epidemiológico interna para realizar test serológicos y prevenir rebrotes. Se tomarán muestras en todos los campus, incluido Béjar.



Presentación de libro sobre la exposición "Unamuno y Béjar", en La Covatilla.

Presentación del catálogo sobre la exposición "Unamuno y Béjar"

Después de visitar la Escuela de Ingenieros, las autoridades académicas se desplazaron ayer a la estación de esquí de La Covatilla para presidir la presentación de catálogo realizado a partir de la exposición sobre la relación de Unamuno y Béjar promovida por la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de la ciudad. El rector estuvo acompañado por la alcaldesa, María Elena Martín, la concejala de Cultura, Ana Vicente, el director de la Escuela, Javier Ramón Sánchez y el comisario de la muestra, José Antonio Sánchez. El plazo de apertura al público de la exposición se amplió al 9 de octubre, de lunes a viernes, debido al cierre por el confinamiento y el catálogo de la muestra está ya a la venta con los pormenores de las imágenes y paneles sobre la relación de Miguel de Unamuno con Béjar a través de las visitas que realizó en tren a la ciudad y su entorno, y también la relación de Béjar con Unamuno. El catálogo se puede adquirir en librerías de Béjar, Salamanca y zonas cercanas.